

multi-accueil



Née en 2004 de la volonté de jeunes parents partageant les mêmes valeurs et désireux de créer un lieu d'accueil collectif pour leurs enfants, l'association les Petits Dômes offre depuis 14 ans aux familles du territoire de Billom Communauté, un lieu d'accueil pour les enfants de 2 mois et demi à 4 ans. Ce service est aujourd'hui menacé.

**Bénéficier d'un nouveau lieu aujourd'hui,
c'est pérenniser les emplois et les places d'accueil
pour les familles.**

Une seule solution s'offre à nous :
Réhabiliter l'ancienne école de Glaine Montaigut
pour avril 2020

Nous avons besoin de vous.

Flashez le code ou rendez-vous sur

www.zeste.coop/les-petits-domes-demenagent

pour en savoir plus.



Photographie Camille Mazoyer, tous droits réservés

Merci à nos partenaires financiers pour leur soutien



santé
famille
retraite
services

FRANCE ACTIVE
Les entrepreneurs engagés

AUVERGNE



CENTRE FRANCE
Banque Assurance Immobilier